

## MAXITIA PROJECT INC.

6 de junio de 2025

Desde junio de 2024, Maxitia Project Inc y el Centro de Salud Comunitario Hope and de Newark, NJ, han estado Esperanza con L.A.C.A. (Asociación trabajando Capellanes Latinos/Afroamericanos) International brindar New Jersey para seminarios de Educación para la Salud Comunitaria a los Pastores Internacionales de L.A.C.A. en Nueva Jersey. Esto toma la forma de seminarios mensuales en diferentes entornos eclesiásticos y comunitarios.

El director regional de L.A.C.A. International New Jersey, el pastor Marcelino Nieves, desea informar a los pastores internacionales de L.A.C.A. sobre los problemas de salud con los que la comunidad en general debe luchar diariamente. Los pastores con una mejor comprensión de los problemas de salud pueden fomentar conexiones comunitarias más fuertes al volverse más cercanos y empáticos, ofrecer una atención pastoral más efectiva y promover iniciativas de salud dentro de la comunidad.

Los pastores miembros de L.A.C.A. International ayudan a todos los necesitados en los Estados Unidos de América, ministerial, emocional, física y materialmente. El objetivo es ayudar a sus conciudadanos a hacer frente a cualquier desastre, natural o de otro tipo.

L.A.C.A. tuvo su génesis durante la devastadora tragedia del World Trade Center. L.A.C.A., desde el primer día, ha proporcionado



numerosos capellanes para ayudar a los bomberos y oficiales de policía a lidiar con los eventos traumáticos que rodearon tragedia. L.A.C.A. también jugó un papel decisivo en ayudando a las familias del vuelo 587 de American Airlines. Los capellanes de L.A.C.A. fueron los primeros en estar presentes para ayudar a estas familias a superar su dolor. Actualmente, L.A.C.A. está trabajando con comisarías de policía, estaciones de bomberos, el Cuerpo de Cadetes de la Ciudad de Nueva York, el centro correccional de Rikers Island, programas de rehabilitación y varios hospitales, junto con muchas organizaciones similares en todo Estados Unidos a través de sus muchos capítulos.





# MAXITIA PROJECT INC.

### L.A.C.A. tiene capítulos en:

Bronx NY, Brooklyn NY, Queens NY, Staten Island NY, Long Island, Yorkers NY, Nueva Jersey, Filadelfia PA, Maryland, California, Puerto Rico, Puerto Rico S.O., Tennessee, Santiago - Rep. Dom.

Los objetivos mutuos de L.A.C.A. International New Jersey, Maxitia Project Inc y The Hope y El Centro de Salud Comunitario Esperanza de Newark, Nueva Jersey, tiene en el centro el desarrollo de programas que pueden mejorar la salud de los pastores, lo que en última instancia puede mejorar la salud de sus congregaciones.

#### La estrategia es la siguiente:

#### Cercanía y empatía:

Cuando los pastores tienen una comprensión personal de los problemas de salud, pueden conectarse con personas que enfrentan desafíos similares a un nivel más profundo. Esta experiencia compartida puede generar confianza y facilitar que los congregantes resuelvan sus propias luchas, creando un entorno más solidario y compasivo.

#### **Cuidado Pastoral:**

El conocimiento de un pastor sobre las condiciones de salud le permite brindar una atención pastoral más personalizada e informada. Pueden ofrecer consejos prácticos,

recursos y apoyo emocional a las personas y familias que enfrentan crisis de salud.

#### Iniciativas de Salud Comunitaria:

Los pastores con una comprensión básica de los problemas de salud pueden abogar por iniciativas de salud comunitarias, como exámenes de detección, programas educativos y asociaciones con proveedores de atención médica. Esto puede conducir a mejores resultados de salud para toda la comunidad.

#### Promoción de comportamientos saludables:

Los pastores pueden usar su influencia desde el púlpito y en entornos pastorales para promover la salud comportamientos y estilos de vida. Pueden alentar a los miembros a priorizar su bienestar físico y mental, lo que conduce a una comunidad más saludable.

## Construyendo Confianza y Autoridad:

Al demostrar un cuidado y una preocupación genuinos por la salud y el bienestar de su congregación, los pastores pueden generar confianza y establecer su autoridad espiritual dentro de la comunidad.

Isabel Leticia Castro President and CEO Maxitia Project Inc.

www.lacasny.org

